

## Conférence : La Réalité de l'Archéologie Équatorienne

Écrit par Casa de la Cultura - Núcleo del Guayas  
Lundi, 15 Octobre 2012 13:38 -

---

**“La Réalité de l'Archéologie Équatorienne”** : c'est là le titre de la conférence que dictera M. Fernando Mejía, actuellement Conseiller du Département d'Archéologie -Direction Exécutive de l'INPC 2. Le conférencier dialoguera avec les participants au sujet de la situation actuelle de cette discipline scientifique dans notre pays.

*Date* : Mardi 23 octobre, 18H30.

Entrée gratuite.

*Adresse* : Museo de Arte Prehistórico Carlos Zevallos Menéndez, 6<sup>to</sup> piso. Av. 9 de Octubre 1200 y Pedro Moncayo, Guayaquil